

domingo, 23 de marzo de 2025

Aniversario del Grupo de Operaciones Especiales de la Fuerza Aérea GOEFA

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡FUERZAS ARMADAS ENFRENTA CARA A CARA AL CRIMEN ORGANIZADO!</b> 🗣️          → Con gran despliegue militar y policial, los ministros que lideran el Bloque de Seguridad, de Defensa, Gian Carlo Loffredo y del Interior, John Reimberg, constatan las operaciones en varios sectores de Monte Sinaí la mañana de este sábado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡Más de 300 casas allanadas por Fuerzas Armadas en Socio Vivienda 1!</b> 🗣️ El Bloque de Seguridad no descansa en su lucha de atacar al crimen organizado. Los ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo y del Interior, John Reimberg, lideraron desde territorio el trabajo conjunto en este sector; zonas focalizadas, determinadas por inteligencia militar, fueron los lugares donde se desplegó el personal. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¡MÁS DE 300 CASAS ALLANADAS por @ffaaecuador en Socio Vivienda 1 este sábado!</b> “Estamos haciendo operativos masivos para demostrar nuestra presencia, esta es una de las zonas hiperfocalizada que determinó el Bloque de Seguridad. Estamos entrando a todas las casas una por una” mencionó el ministro Loffredo, así mismo detalló que las facciones de la banda de Los Tiguerones se disputan estos territorios por lo que están siendo fuertemente atacados por las fuerzas del orden. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡PERSONAL MILITAR RESCATA A JOVEN SECUESTRADO!</b> Tras una exitosa operación del Bloque de Seguridad, @ffaaecuador rescató a Santiago H., quien se encontraba secuestrado hace 13 días.          → Inmediatamente le brindaron atención médica y fue puesto a órdenes de las autoridades competentes para los respectivos trámites de ley. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡VIVIENDAS PRESUNTAMENTE DE LOS TIGUERONES SON ALLANADAS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD!</b> 🗣️          El tiempo de las mafias terminó. Los ministros que lideran el Bloque de Seguridad, de Defensa, Gian Carlo Loffredo, y del Interior, John Reimberg se encuentran desde la Isla Trinitaria constataando las operaciones que llevan a cabo las @ffaaecuador y @policia en esta zona. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡Hasta el momento, más de 100 casas allanadas en la Isla Trinitaria!</b> 🗣️          → Los ministros que lideran el Bloque de Seguridad, de Defensa, Gian Carlo Loffredo y del Interior, John Reimberg presentes en esta operación militar y policial para dismantelar guardias de delincuentes, decomisar armas y destruir caletas de sustancias sujetas a fiscalización. <a href="#">Ver más</a></p>

domingo, 23 de marzo de 2025  
Aniversario del Grupo de Operaciones Especiales de la Fuerza Aérea GOEFA

## Seguridad y Defensa



**Revista Vistazo. Más de 300 casas fueron allanadas en Socio Vivienda 1 por las Fuerzas Armadas.** En este sector, de acuerdo a la cartera de Estado, se encuentran facciones del grupo de delincuencia organizada Los Tiguerones, quienes se disputan territorios. 'Estamos haciendo operativos masivos para demostrar nuestra presencia, esta es una de las zonas hiperfocalizada que determinó el Bloque de Seguridad.

[Ver más](#)

Referentes: [Ecuavisa](#), [El Universo](#), [Primicias](#), [El Telégrafo](#), [Ecuavisa](#)



**Primicias. Cae alias 'Burro' supuesto cabecilla del grupo delictivo AK47 en Babahoyo.** Las Fuerzas Armadas informaron sobre la detención y entrega a la Policía Nacional de Joel R., conocido con el alias de 'Burro'. El hombre sería el cabecilla del grupo delictivo AK47 y operaba en Babahoyo, capital de Los Ríos. Los militares realizaron varios allanamientos en el sector de La Réplica, en la capital fluminense. [Ver más](#)



**Ecuavisa. Posibles desplazamientos forzados de familias en Guayaquil, por el aumento de la violencia.** Los grupos sociales, que se han unido a fundaciones, iglesias, agencias de cooperación, universidades y empresas para formar la Mesa Regional de Cooperación para el Desarrollo en Guayaquil, mostraron su preocupación ante la "creciente crisis humanitaria" que afecta al noroeste de la ciudad. [Ver más](#)

## Coyuntura



**Primicias. Misión de la Unión Europa reconoce que existe "tensión" en el inicio de la campaña electoral de segunda vuelta en Ecuador.** La misión de observación electoral de la UE en Ecuador está integrada por más de 100 personas, entre ellos diez expertos analistas con base en Quito desde el 11 de marzo, 36 observadores de largo plazo desplegados en todo el país desde este sábado, y 42 observadores de corto plazo que estarán en campo entre el 7 y 18 de abril. [Ver más](#)



**La Hora. Golpe millonario al contrabando chino en Guayaquil.** En el proceso de apertura e inspección física, los técnicos de Aduanas encontraron una amplia gama de mercancías, incluyendo juguetes, gorras, dispositivos electrónicos (vapes) y prendas de vestir que intentaban eludir el control estatal, evadiendo el pago de aranceles y simulando documentación incompleta o falsa. [Ver más](#)



**Primicias. ¡Nuevo derrame de combustible! Ministerio de Ambiente informa rotura del poliducto Shushufindi – Quito.** "Se busca determinar posible afectación a los componentes ambientales y sociales", menciona el Ministerio de Ambiente, respecto de la rotura del poliducto Shushufindi – Quito. El daño podría afectar la generación de la principal hidroeléctrica del país, Coca Codo Sinclair. [Ver más](#)

domingo, 23 de marzo de 2025

Aniversario del Grupo de Operaciones Especiales de la Fuerza Aérea GOEFA

	<p><b>El Comercio. Delegado electoral de Daniel Noboa fue asesinado en Manabí.</b> Saldarriaga, de 62 años, fue una figura pública en la política local de Chone, donde ocupó cargos como vicealcalde y concejal. En la actualidad, es el delegado de Control Electoral del partido ADN de Daniel Noboa. Funciones se concentraban en el norte de Manabí. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Telégrafo. Se entregarán bonos y financiamiento a afectados por las lluvias.</b> El presidente Daniel Noboa firmó el Decreto Ejecutivo N.º 576 que da paso al “Programa Incentivo Emprende”, una iniciativa destinada a brindar acceso a financiamiento y alivio económico a ciudadanos en situación de pobreza, pobreza extrema y vulnerabilidad, así como a actores de la Economía Popular y Solidaria (EPS) que son afectados por las intensas lluvias recientes. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>El Universo. Rosa Matilde Guerrero Murgueytio. No a financiar el terrorismo.</b> En Ecuador, de acuerdo con información del Ministerio del Interior, en los primeros meses de 2024 las muertes violentas disminuyeron luego de la declaración de “conflicto armado interno”. Sin embargo, las citadas muertes volvieron a crecer en enero de 2025, observándose 781 homicidios; a la vez los homicidios intencionales aumentaron en 63 % los primeros 45 días de 2025. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Expreso. Fausto Ortiz   La liquidez en la economía ecuatoriana.</b> Hablar del dinero en efectivo es otra historia. En enero de 2018 el Banco Central del Ecuador (BCE) reportó USD 11,3 millones (M) como el saldo del dinero electrónico en circulación en el país. De los USD 90 mil millones (MM) de la liquidez total, USD 20MM los tenemos en los bolsillos todos los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ladataec. Editorial ¡Alivio económico! Noboa protege a los más vulnerables con apoyo financiero.</b> A través del Decreto Ejecutivo N° 576, el plan contempla una ayuda crucial: bonos de USD 1.000 para emprendedores afectados por las lluvias. No es solo una transferencia monetaria, es un salvavidas para quienes han visto sus negocios en riesgo debido a los estragos del invierno. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p><b>Teleamazonas. Bloque de seguridad ejecutó operaciones en Monte Sinai.</b> Mención Ministro de Defensa. <b>22-marzo-2025</b></p>
---	---